

La eldense Paula Lluch, subcampeona de Europa con las Guerreras Junior

23/07/2025



Paula Lluch, jugadora del Elda Prestigio | Imagen cedida.

La jugadora eldense del CBF Elda Prestigio, Paula Lluch Rico, ha conquistado la medalla de plata en el Campeonato de Europa Sub-19, disputado recientemente en Montenegro, formando parte de la selección española Guerreras Junior. A lo largo del torneo, Paula ha tenido un papel importante, participando en ocho encuentros y firmando cinco goles.

Lluch, que renovó en abril su compromiso con el club eldense para la temporada 2025/26, continúa creciendo como una de las jóvenes promesas del balonmano nacional. Ya en junio fue convocada por el seleccionador Joaquín Rocamora para disputar el Torneo Internacional "Ciudad de Antequera", donde España se enfrentó a Portugal, Francia y Alemania, lo que marcó el inicio de

un verano lleno de retos deportivos para la eldense.

Tras la final del Europeo, la jugadora expresó su alegría por la experiencia vivida con la selección, mostrando su felicidad "por poder jugar una final con mi selección. Estoy muy contenta de que tanto los técnicos como el equipo me hayan dado la oportunidad de jugar. He aprendido muchísimo y me llevo una experiencia única que espero vivir más veces en el futuro".

Pese a la derrota en la final, la jugadora quiso dedicar la medalla a todas las personas que la han apoyado desde sus inicios, "y aunque el resultado no ha sido el esperado, quiero dar la enhorabuena a toda la familia, amigos y quienes me han apoyado en el balonmano,

porque esta medalla también es vuestra”, señaló emocionada.

Su éxito no ha pasado desapercibido en la ciudad. El Colegio Pintor Sorolla, donde cursó sus estudios de Primaria, quiso felicitarla públicamente a través de sus redes sociales por su logro internacional, mostrando el

orgullo de toda la comunidad educativa.

El caso de Paula Lluch es un claro ejemplo del talento que sigue surgiendo en el deporte eldense y del compromiso del CBF Elda Prestigio con la formación de jugadoras que aspiran a lo más alto. La medalla de plata con las Guerreras Junior es, sin duda, un paso más en una prometedora carrera.